

De retour d'Espagne !

Le groupe d'élèves est rentré d'Espagne avec plein d'images et de mots en tête !

Le car nous a déposé au petit matin à **Barcelone**. C'est à pied que nous avons visité le port puis le quartier ancien de la ville : Barrio gótico. Après un rallye-photo et le repas nous sommes allés contempler la Sagrada familia.

Le lendemain, à **Valence**,

après une visite du musée des Fallas, nous avons apprécié l'architecture extérieure et intérieure du Musée des sciences, lieu de diffusion culturelle et scientifique.

Nous avons admiré les animaux de l'Océanografic. Puis nous avons assistés à la projection d'un film en 3D à l'Hemisferic.

C'est à la plage de la Malvarrosa que nous avons terminé la journée.

Le jeudi les élèves ont travaillé par équipe pour réaliser la meilleure paëlla que nous avons mangé ensemble ! C'est sous une pluie battante que nous avons visité le centre historique de Valence : d'abord en car puis à pied jusqu'à la Lonja puis jusqu'à la cathédrale.

Le dernier jour nous avons remercié les familles d'accueil puis le car nous a emmenés à **Tarragone**. La visite guidée nous a fait découvrir les vestiges de l'époque romaine comme l'amphithéâtre. Nous avons aussi pu assister à des processions à l'occasion de la semaine sainte.

Pendant le séjour, les élèves devaient compléter un questionnaire sur les traditions et l'architecture. Ceux qui avaient le mieux répondu ont été récompensés avant de retrouver le lycée.



